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https://www.100test.com/kao_ti2020/40/2021_2022__E8_AF_81_E

5_88_B8_E8_B5_84_E6_c33_40193.htm 我考试从业也是个人爱

好。本人也不是证券业的业内人士。因为想从事这个行业。

这个从业就是一个必要的条件。尽管我知道其实考试得了一

百分也不见得就是一个合格的投资者，也不见得就是炒股高

手，但是这些理论的知识，是必须的。我觉得学习以后对自

己很有帮助。从业人的素质很重要。因此这些基本的知识必

须了解。 刚开始我也是很害怕。今年我报了五门，幸运的是

我全过了。最大的体会就是好好的认真的看书，不要想什么

简单的办法，把最基本的东西看懂。不要认为题有多难。只

要看透书。多看几次有印象，考试很简单。关键是看书。这

样做起来就很容易。我手上也有一些过去的题，我感觉里面

好多的错，因此后来就没有做。说这些就是想告诉大家不要

怕，考试很容易过，关键就是要多看书。这本身也是一个提

高的过程。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。
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